



Nombre de alumnos: Yaneth del Rosario Espinosa Cruz.

Nombre del profesor: De la Cruz Morales Maricela.

Nombre del trabajo: ensayo.

Materia: Trabajo social en el niño y adolescente.

Grado: sexto cuatrimestre.

Grupo: A

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas a 11 de junio de 2021.

El trabajo social familiar.

En el presente trabajo hablare acerca de la intervención del trabajo social en el grupo familiar, así como también hare mención de las necesidades y demandas que se presentan en las familias, por supuesto los tipos de intervención que están unidos a la situación real de los miembros de la familia.

“La intervención del trabajador social en el grupo familiar tiene como objetivo la mejora de alguna de las condiciones de sus miembros” (Mingo I. R., 1975, pág. 25) mediante la familia es donde se proveen las principales necesidades que todo ser humano tiene. La intervención del trabajador social ayuda a resolver las dificultades que tiene la familia mediante la movilización de los elementos personales como son los sentimientos, actitudes, comportamiento que tienen cada miembro. “es importante reconocer que las familias han estado y siguen en un cambio constante por tal razón el profesional debe saber que la intervención no puede ser la misma en las familias por la diferencia de estas” (Maricela., 2021) es importante hacer mención que un trabajador social que interviene en el grupo familiar está capacitado para contener diferentes estados de emoción por ejemplo si la situación es critica el trabajador social debe mantenerse al margen para no entorpecer la investigación, también es el encargado de orientar y modificar la situación de la familia mediante las técnicas que tenga. “Es la práctica centrada en la familia, una modalidad de práctica del trabajo social que pone a la familia como centro de atención o de su campo de acción” (Balseca, 2012) es necesario fortalecer a la familia para satisfacer las necesidades y así lograr una convivencia sana, ya que a través de la familia adquirimos las diferentes habilidades para afrontar la vida cuando llegemos a la adultez. Las necesidades familiares las podemos definir como las necesidades básicas que enfrentamos todos los días tal como son los alimentos, un hogar, seguridad, vestimenta, educación y hasta el aire que respiramos. Ackerman (1958) señala que el propósito esencial de la familia reside en garantizar la vida del hombre, lo que involucra la perpetuación de la especie y la consolidación de las cualidades propias del ser humano. Nos da a entender que la familia es la encargada de cumplir funciones sociales que establecen cada cultura, la satisfacción de las necesidades básicas es primordial ya que a través de eso se logra sobrevivir, por ejemplo desde que somos niños nuestra familia asume la responsabilidad del cuidado y nos protege y darnos lo más primordial. “la

demanda podemos definirla como la petición o solicitud que presenta la familia cuando acude a un servicio y se pone en contacto con el trabajador social” (Mingo M. I., 1992) las demandas familiares se dan a causa del desacuerdos familiares que existe dentro de la familia, varía dependiendo la demanda principal, cuando existe una demanda es presentada principalmente ante un juez familiar, y es donde realiza sus funciones un trabajador social. Las demandas más comunes son las demandas por problemas económicos por ejemplo cuando hay un divorcio y los padres piden dinero para los gastos de los hijos, o por problemas familiares por ejemplo cuando hay una demanda para ver quien se va quedar con las cosas materiales o por que violan los derechos de la persona.

Las dificultades que se enfrentan las familias en la actualidad es por causa de los desacuerdos familiares y por qué las familias no enseñan bien los valores ideales eso es lo que provoca la situaciones como son las demandas y es lo que lleva a que las familias sufran necesidades es importante tomar en cuenta que las familias deben mantener la unidad para que el grupo familiar se mantenga fuera de problemas, y así no llegar a grado de tener una intervención familiar.

Bibliografía

- Balseca, J. (22 de Noviembre de 2012). *trabajo social con familia*. Recuperado el 12 de junio de 2021, de <https://es.slideshare.net/jeanneth2012/trabajo-social-con-familia>
- Maricela., D. I. (03 de junio de 2021). El trabajo social familiar. (E. C. Rosario, Entrevistador)
- Mingo, I. R. (1975). el trabajo social familiar. En i. r. mingo, *el trabajo social con familias* (pág. 25).
- Mingo, M. I. (1992). ministerio de asuntos sociales. En M. I. Mingo, *el trabajo social en los servicios de salud mental* (pág. 28). España: EUDEMA Universidad.